
Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

006/2024

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, die
Treppenlage zwischen der Käthe-Kollwitz-Straße und dem Wohngebiet zum
Kugelberg mittelfristig barrierefrei umzubauen. Hierbei ist die Verwendung von
Fördermitteln zwingend notwendig.

Martin Papke
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner: dafür: 1 dagegen: 1 Enth.: 0

Stadträte: dafür: 10 dagegen: 2 Enth.: 1

___________________
Rauner
Ausschussvorsitzender


